

# Internationaler Männertag

Der **Internationale Männertag** wurde 1999 eingeführt mit dem Bestreben, die Gesundheit von Jungen und Männern sowie die Gleichberechtigung zwischen Männern und Frauen zu fördern. Ein weiteres Ziel ist die Bedeutung männlicher Vorbilder hervorzuheben. Eine Aktion, welche derzeit stattfindet, ist '*Movember*', Männer lassen sich im Monat November Schnurrbärte wachsen, um Spenden für die Erforschung und Vorbeugung von Prostata- und Hodenkrebs zu sammeln und grundsätzlich auf die Bedeutung der Gesundheitsvorsorge bei Männern hinzuweisen.

MOVEMBER